

Une section pétanque à l'amicale laïque



Samedi, autour du président, Gilles Hamon, et d'un bureau particulièrement motivé, les créateurs de la section ont vanté les mérites de la nouvelle section de l'amicale laïque.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« Pratiquer la pétanque, ça évite de perdre la boule. » C'est ce que s'est dit avec beaucoup d'humour un groupe de fidèles de l'amicale laïque en décidant de créer une section au sein de la grande famille de l'amicale laïque briochine. C'est ainsi qu'autour du président, Gilles Hamon, une trentaine de licenciés pointent chaque mardi, jeudi et samedi, à partir de 14 h sur le site de Brézillet. Pour ne laisser personne sur le carreau, en plus d'une pratique conviviale, le cercle des plus mordus est invité à pousser le bouchon un peu plus loin, en représentant le club au sein d'équipes engagées en compétitions, en

championnats masculins et féminins et en coupe de France.

Amicale laïque Saint-Brieuc pétanque, tél. 06 42 02 14 21.